



Wir stehen zur Wahl und freuen uns auf Ihre Stimme.



von links nach rechts

Friedrich Thorn, Torsten Raphael, Ute Heß, Peter Lüneburg, Klaus Schneider, Annelie Tesche, Jochen Backhaus, Elke Neubacher, Willi Clasen, Volker Dürkop und Raymond Ahlborn (nicht auf dem Foto)



Kita- bedarf

Wer hätte das noch vor 15 Jahren gedacht, dass der Ausbau des Kindergartens zum jetzigen Zeitpunkt für unseren Amtsbezirk schon nicht mehr ausreicht. Krummesse hat gerade angebaut und die Dörfer rund um Berkenthin werden wohl auch ein weiteres Angebot benötigen.

Die Berkenthiner Gemeindevertretung hat jüngst die Standorte Sichelgrundstück „Von-Parkenthin-Straße“ und den Ankauf von Freiflächen des DRK-Pflegeheimes beschlossen und dies als

Planungsgrundlage angeboten.

Die **BWI** hält es für richtig, diese beiden Grundstücke in die nähere Auswahl zu nehmen und Vor- und Nachteile zu prüfen. Wichtig ist aber auch, dass diese dann zu erstellenden Kindergartengebäude zu einem späteren Zeitpunkt eventuell auch anders genutzt werden können, falls denn doch einmal, wie vor 15 Jahren erwartet, die Geburtenrate wieder zurück gehen sollte. Neben dem schon bestehenden kirchlichen Angebot sollte dann aber auch ein Angebot freier Träger geschaffen werden.



Impressum
BWI
Berkenthiner Wähler-Initiative
Friedrich Thorn
Am Scharf 7, 23919 Berkenthin
Auflage: 1210
Mai 2018



Berkenthiner Wähler-Initiative

Liebe Berkenthinerinnen und Berkenthiner,

heute erhalten Sie zum 3. Mal die **BWI**-Info.

Wir möchten Ihnen wieder einige Schwerpunkte unserer Themen für die nächsten Jahre vorstellen. Vor allem aber möchten wir Sie bitten, am **6. Mai** zur **Wahl** zu gehen. Nur so bestimmen **Sie** die Geschicke der Gemeinde mit. Sie finden die Namen und Gesichter unserer Kandidatinnen und Kandidaten im Inneren dieses Blattes.

Sie haben die Wahl!

